
[INTERNET] Avis enquête publique projet photovoltaïque de Saint benoît du sault 15/09/2023 08:44

Madame, Monsieur,

Je vous écris ce message après avoir vu les panneaux avec des affiches parlant du projet 
photovoltaïque qui va se construire sur Saint benoit du sault près de Roussines. Je trouve que c'est 
très bien de développer les énergies renouvelables, car il n'y en a pas assez en France et nous avons 
beaucoup trop d'électricité nucléaire. Il y a même des usines d'électricité qui fonctionne au charbon 
qui ont été remise en route à cause du manque d'électricité l'hiver dernier, et elles continuent à 
fonctionner. Le dossier de la société qair france sas dit que ça va produire de l'électricité pour 2700 
foyers et que 164 tonnes de co2 seront évitées chaque année et c'est très bien, il y aura moins de 
pollution et ce sera de l'électricité qui sera utilisée sur place. En plus le terrain n'est pas très visible 
et ça ne gênera pas grand monde, et ce n'est pas comme les éoliennes que l'on voit de loin.
J'espère que ce projet pourra participer à rendre plus propre notre planète.

Veuillez recevoir, Madame, Monsieur, mes salutations distinguées

Mme Pareux


